

## Waldjugendspiele der dritten Klassen



Seit 17 Jahren gibt es jetzt schon Waldjugendspiele in den Landkreisen Deggendorf und Straubing-Bogen. Jährlich nehmen durchschnittlich 110 Klassen an den Spielen teil. In den vergangenen Jahren lernten 30.000 Schülerinnen und Schüler der 3. Klassen den Wald auf spielerische, aktive Weise kennen.

Auch die Klassen 3a und 3b der GS St. Martin machten sich am 16. Mai auf den Weg zur Rusel, um daran teilzunehmen. Die Forstpaten Vicki und Josef begleiteten die Klassen auf einem etwas mehr als dreistündigen Waldparcours. Dabei erhielten die Kinder auf vielfältige Weise Informationen zum Thema Wald und Forstwirtschaft vermittelt. Das Ganze war verknüpft mit Lauf- und Geschicklichkeitsspielen, bei denen in erster Linie Teamgeist gefragt war.



Bei einige Aufgaben waren  
Schnelligkeit und Wissen  
gefragt!



Beim Ster-Schichten geht es  
darum, einen Ster Holz  
möglichst schnell auf der  
gegenüberliegenden Seite  
wieder aufzurichten.

